
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『青少年ベルフォンテン市派遣団経験者』アンケート集計結果 

 

参加人数   １１名（男３名，女８名） 

 

回答  １０名（男３名，女７名） 回答率 ９１％ 

 

年代     10代 ６名（男３名，女３名） 20代 ４名（男０名，女４名）   

       

            

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ７人 

２ まあできたと思う          ３人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ８人 

２ まあ良かった            ２人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １０人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・記憶のかなたへ行ってしまっていたこの派遣事業でしたが，今回のミーティングの

参加を通じて，当時の思い出や学んだ事を思い出し，忘れていた事を思い出せたと

共に，今の派遣参加者の方と意見交換でき，貴重な意見も得られました。このよう

な場を設けて頂き本当にありがとうございました。 

・ベルフォンテン派遣事業を通じて貴重な体験ができた事への感謝を伝えられる良い 

機会をありがとうございました。 

・他の年度の派遣生の話が聞けて良かったです。そして，自分のこれからの人生を考

える良い機会だったと思います。ありがとうございました。 

・派遣事業で得たものは，みなさん大きなことは一緒だったけど，それ以外では一人

一人感じた事が違って，同じ派遣事業に参加しても，全く同じ体験をしたわけでは

ないんだなと思いました。この派遣事業以外でも，市で行っていることについても

話し合いができて，色々と知ることができました。先輩方はみんなステキで，私も

はきはきとしっかり話せるようになりたいと思いました。そして，いろんなことを

知りたいと思いました。 

 



・初めは緊張して，自分から発言するなど到底できなかったので，市長が司会進行し

てくださり，話を振っていただけて良かったです。この機会により，違う年度の状

況を知ることができたこと，当時の気持ちを思い出せたことができたことで，これ

からも頑張ろうと思えました。ありがとうございました。 

・他年度の派遣時の取り組みやベルフォンテンでの体験を聞くことができ，懐かしい

思い出が浮かんでくると共に，新たな情報も得ることができて，すごく有意義なミ

ーティングになったと思います。これからの生活にも活かせるように，一人一人取

り組みたいことなどを抱いていると知り，この事業がこれからも続くことを願って

います。 

・緊張して上手く言えなかったけど，今日のミーティングに参加させていただいて，

たくさん自分の中で意見が生まれました。他の方のお話や意見を聞いて，初めて知

ることも沢山あって，もっともっと身の回りのことを勉強しようと思いました。知

らないことを知れたこと，意見の述べ方などを学べて，今日のミーティングに参加

させていただけてとても嬉しかったです。また，ベルフォンテンに行かせていただ

けてとても嬉しかったです。また機会があれば，このような会に参加させていただ

きたいです。ありがとうございました。 

・市長と談話ができてとても良かったです。特に私達の意見や気持ちを面と向かって

言えたことと，ベルフォンテン市との交友を改めて考えられて良かったです。これ

からも是非，このような交流と会話が出来る場が欲しいです。 

・過去のメンバーと久々に会う事が出来たので良かったです。 

・今までの沢山の意見を聞くことが出来て良かったです。 

 

 


